

あかるく やさしく たくましく

No. 6

令和7年7月9日

☆山の学習

もうだいぶ前になりますが、6月16日・17日に4年生が山の学習に行ってきました。今年から水島小学校と第五福田小学校と合同で、一緒にバスに乗っていくことになっています。行き帰りのバスだけではなく、活動も一緒です。入所式・野外炊事・キャンプファイヤー・暗夜行路なども全部一緒です。五福小の友達も増えて楽しく活動ができましたね。今後は海の学習(今年は水小の5・6年生だけです。五福小とは来年度から)や修学旅行も五福小と一緒に行く予定です。中学校に行ったら一緒のクラスになるので、今から仲良くなるのもいいですね。4年生の山の学習の感想を少し載せたいと思います。

<山の学習の振り返り>

私は山の学習の暗夜行路で成長したことがあります。小さいころは、こわくて勇気が出なかったけど、今は不安でもがんばって行って、ゴールできた時は成長したなと思いました。他には野外炊事でマッチをつけるのがちょっと大変だったけど、みんなで協力しておいしいカレーを作れたし、味もとてもおいしかったです。 4年 ○○ ○○

ぼくが山学で頑張ったことは、野外炊事と暗夜行路です。どうしてかという、野外炊事では薪を割るので、落としてナタがハマったら両手で割るということを頑張りました。そして火ばさみで木を入れた時は怖かったです。もう一つ暗夜行路では、みんなで声をかけて、なんとか道中に歩いて(ロープを伝って)85度くらいの坂を木の根を足場にして行ったり、丸い石から転んだりして頑張りました。 4年 ○○ ○○

私が山学で頑張ったことは2つあります。1つ目は暗夜行路です。暗夜行路をする前に目隠しをするのが怖かったけど、実際にやってみたら楽しいし怖いことあったけど、これが暗夜行路なんだなということが分かりました。2つ目は野外炊事です。野外炊事は火をつけてくれる人がいて助かったと思いました。その後、私は野菜の皮をむいたり、野菜を細かく切ったり鍋に入れたりしました。その後美味しいカレーが食べられてうれしかったです。 4年 ○○ ○○

五福小と一緒に集合写真



キャンプファイヤー



薪わり



ネイチャーゲーム



暗夜行路

